
2018-2019年度野々市RCスローガン「基礎代謝量を上げよう！」

第1870回 2018.10.17

金沢工業大学／国際高等専門学校
白山麓キャンパス見学

1、2年次が全寮制で学ぶ白山麓
キャンパスは、金沢工業大学と
国際高専が社会実装型教育研究
を産学連携で推進する実証実験
キャンパスです。
キャンパスはAI、IoT、ビッ
グデータ、ロボットなどを駆使
した最先端の実証実験を行う
金沢工業大学の研究所があり、
イノベーションに必要なマインドを育むことができ
ます。
グローバルイノベーターを目指す15歳からの高等
教育が特徴で、国際高専5年＋金沢工大4年(学部2年
＋大学院2年)の9年間一貫教育(高専3年次1年間
ニュージーランド国立オタゴポリテクニクにホーム
ステイをしながら留学)。
授業は英語が主体(国語と歴史は日本語)で、身に付
けた知識、スキルを応用しながらチームでイノベー
ション創出に取り組む「エンジニアリングデザイ
ン」と呼ばれるシステムで従来の日本の高等教育と
異なり、学生は充分に予習していかなければ授業に
ついていけない欧米の教育システムが取り入れられ、
大自然の広く美しい環境と近代的な設備、少数精鋭
な選抜された学生をみて、将来世界をリードしてい
ける有望な人材が育っていけると感心した次第です。
今年の1期生は12名(男9、女3)そのうち海外から
は1人(タイ)で、将来は1学年90人を設定して諸設備
を整えたとの事です。
隣接する敷地内には地域の方々にも開放された立
派な温泉施設があり、キャンパス見学後、時間の許
せるRC会員は温泉を堪能され帰路につきました。

白山麓キャンパスエントランスホール集合
（12:00）

カフェテリアにて昼食
開会点鐘 12:40
会長挨拶 竹澤会長
幹事報告 下原幹事
委員会報告 ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会 宮森恒成様

本日の出席率報告 50.0％
ﾆｺﾆｺBOX報告 吉田康志様
閉会点鐘 12:45
キャンパス見学
解散 14:30
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下原 良い天気に恵まれました。本日はよろしくお願い
致します。

中村俊昭 山へ来ると空気がおいしいですね。
石澤 移動例会楽しみです。
織部 本日の設営ご苦労様です。いろいろ刺激になる物

や建物がありますね。
立石 初めて入らせて頂きました。ありがとうございま

す。
矢原 これから趣味の絵画のためフランスへ写生旅行に

出かけます。しばらく例会を欠席します。11月
から復帰します。

中川 金工大白山麓キャンパスすばらしい環境ですね。
中井 キャンパス見学ありがとう。森林浴も楽しんで帰

ります。
木戸 豊かな自然の中での例会ありがとうございます。
竹澤、宮川、清水、吉田康志、齊藤、千田

10月24日 5RC合同夜間例会（ホスト野々市RC）
10月27日 地区大会（指導者育成セミナー、

RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会）
10月28日 地区大会（本会議ⅠⅡ、記念講演）、

大懇親会
11月4日 水源の森づくり
11月16日 3RC合同親睦ゴルフコンペ

ツインフィールズ ゴールドコース

15 15,000

経済と地域社会の発展月間
米山月間

404,000

11月4日 第1873回例会 水源の森づくり
11月7日 休会 （11/4と入替）
11月14日第1874回例会

卓話 金沢写真院 元代表 草野輝久様
11月21日第1875回例会

卓話（株）ﾔｸﾙﾄ北陸代表取締役 本多悦夫様
11月28日第1876回例会 第二回家庭集会報告


